



La 4T y los perros de rancho

• Gabriela Osorio ahora quiere presentarse como una gobernante *neutral*.

En la política como en los ranchos, todos los perros tienen dueño... decían los viejos dirigentes de partido para explicar que nadie se mueve, si no se lo autoriza el patrón.

Eso puede aplicar en la actualidad política, donde importantes personajes de Morena han sido ventilados dándose vida de jeques en Europa y Asia, y que lejos de aguantar el golpe, se quejan de que son espiados por sus enemigos para hacerles mala fama.

Llámeselo **Mario**, **Andy**, **Layda** o como se llame, sus horas de esparcimiento están siendo vigiladas por el propio sistema, que utiliza esa información para golpear internamente a sus enemigos políticos. Pero no lo hacen por sus pistolas, sino porque se los ordenan de arriba.

¿O a poco a alguien le cabe la menor duda de que fue el propio gobierno morenista el que espió y filtró los datos de algunos de sus dirigentes e integrantes, como del hijo de **Andrés Manuel López Obrador** y su onerosa visita a Japón, donde se dio vida de emperador del sol naciente?

Pero no sólo fuera del país se cuecen habas, pues basta recordar el escándalo en el que se metió el senador **Adán Augusto López**, al ser relacionado con el líder del grupo criminal de Tabasco conocido como La Barredora, cuando él gobernó.

Se dice que la filtración del expediente en contra de su exjefe de Policía en esa entidad, pudo haber venido de las filas policiales o de seguridad, aunque muchos recuerdan que **Adán Augusto** había *desnudado* presuntos malos negocios de **Ricardo Monreal** cuando lideró el Senado.

No se puede estar bien con Dios y con el diablo, y como en los ranchos, tiene que reportarle sólo a una.

El refrán de que todos tienen dueño no solamente aplica a quienes ordenan filtraciones de información comprometedora sobre sus enemigos, sino a quienes buscan navegar con bandera de viva la paz y no me peleo con nadie.

Un ejemplo en la Ciudad de México es la alcaldesa de Tlalpan, **Gabriela Osorio**, que lo mismo hace guiños a **Clara Brugada** que a **Claudia Sheinbaum**, a sabiendas de que no puede estar al mismo tiempo en dos bandos que permanecen enfrentados.

En un principio se pensaba que **Osorio** jalaba en el equipo de **Claudia**, pues el diputado **Alfonso La Polla Ramírez Cuéllar** —cercano a la Presidenta— tuvo que meter las manos al fuego para que **Clarita** dejara pasar la propuesta de la doctora en Tlalpan, que alguna vez gobernó.

Y así fue, pero ya una vez en la alcaldía, **Gaby** se fue plegando hacia **Brugada** y ahora quiere presentarse como una gobernante *neutral*, que como si tuviera las simpatías de las dos dirigidas por igual.

El tema es que no se puede estar bien con Dios y con el diablo, y como en los ranchos, tiene que reportarle sólo a una. Porque si lo que intenta es *cruzar el pantano sin mancharse el plumaje*, la alcaldesa llegó al lugar equivocado.

Por mucho que en 2021 **Claudia** abriera la puerta a no operadores del partido, a través de la agrupación SUMA, que operaron los hermanos **Carlos Augusto** y **Efraín Morales**, nadie puede creer que es una fuerza propia.

Es con melón o con sandía, como en los ranchos.



CENTAVITOS

Para quienes creían que la tormenta guinda no alcanzaría a la CDMX, el Consejo Nacional de Morena analizará hoy la extensión del mandato de sus 32 dirigentes estatales hasta el primero de octubre de 2027, supuestamente para “preservar la operatividad y organización política del partido rumbo a las elecciones intermedias”. Ajá, sí, lo que buscan los grupos es asegurar que al momento en que se definen las candidaturas, en la presidencia de las direcciones estatales —que decidirán la ruta rumbo a las urnas—, estén personajes leales al equipo.